

RADELN FÜR MEHR ALS EINEN GUTEN ZWECK!

Für jeden per Fahrrad und Ebike zurückgelegten km werden unserer Kirchengemeinde von einem anonymen Spender 10 Cent gutgeschrieben. Bei insgesamt geradelten 10.000 km unseres Teams in den 3 Aktionswochen wären das insgesamt 1.000,- Euro. Je die Hälfte davon wird eingesetzt für a) soziale Aufgaben und b) für die „K2-Jugend e.V.“

ALSO unter unserem Team „Kzwei“ anmelden und ab dem 01.06.2021 in die Pedale!



HERZLICHE EINLADUNG

zum **STADTRADELN** für die Region Aachen vom **01.06.-21.06.2021**

Bei unserem Team „**Kzwei**“ der Evangelischen Kirchengemeinde Kornelimünster-Zweifel könnt ihr Euch gerne mit anmelden.

Vorabinformationen unter www.stadtradeln.de

Oder direkt zur Registrierung:

https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=1&team_preselect=12045

Wer eine kurze Anleitung dazu benötigt und/oder Hilfestellung beim Anmelden, kann dies anfordern unter stadtradeln@kzwei.net.

Wie im letzten Jahr möchten wir uns mit unserer Kirchengemeinde beim „Stadtradeln“ mit einem eigenen Team unter dem Namen „Kzwei“ beteiligen. Es geht darum, privat und beruflich möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zurücklegen für mehr Radförderung, mehr Klimaschutz und mehr Lebensqualität in den Kommunen – und letztlich um Spaß beim Fahrradfahren! Erich Mundinger übernimmt die Koordination als Teamkapitän. Wir freuen uns über jeden Teilnehmer, jeder km zählt! Alle in den 3 Wochen mit dem Fahrrad und dem Ebike (Unterstützung bis 25 km/h) gefahrenen km können im Aktionszeitraum täglich oder zum Ende jeder Woche durch die Teilnehmer selbst eingegeben werden. Teilnehmen kann jeder, der in dieser Region wohnt. Egal, wo in Deutschland geradelt wird.

Herzliche Einladung

Anke Holfter und Erich Mundinger (Teamkapitän)